

六稜

江別市立大麻東中学校 学校だより



稟 線

令和2(2020)年度 第 2 号

令和2年6月2日発行 校長 三浦 崇史

◆令和2年度の重点目標◆

自律する力を育てる

～優しさあふれる大麻東中学校～

<http://www.ebetsu-city.ed.jp/ohigasi-t/>

リストア～学校再開～ 控えめの声でも伝わる さわやかなあいさつ

久々に校内に活気が戻りました。マスク越しの控えめな声ながら、再会を喜ぶ姿が見られました。4月……始業式、入学式が行われ令和2年度がスタートしたものの、1年生にとっては制服に慣れる時間すらないまま、わずか9日の登校で臨時休業となりました。この間、桜が咲いて散り、タンポポの明るい黄色が草原を埋めて綿毛となり、今は街路樹のオナカマドがたくさんの葉を揺らしながら花を咲かせています。あちらこちらの庭で藤やツツジも満開となり、季節は夏を迎えてます。別紙で今後の教育活動について中止や延期、縮小をお知らせしていますが、進級して“先輩”になった2年生、最上級生として過ごす義務教育最後の年を展望していた3年生にとっても、新型コロナウイルスの影響は大きいものでした。

非常事態宣言が解除されてもウイルスの脅威は変わりませんが、幸い江別市は「学校の新しい生活様式」で言うところの「レベル1」の状態にあり、一度に全員が登校する学校生活を再開することができました。今後も油断することなく、お互いのことを思いやつての距離感、マスクの着用、手洗いの徹底を行いながら、教育活動を行っていきます。

長い休業期間中の過ごし方は個人差も大きく、体力や集中力が落ちていたり、自分が好むことだけをしていられない学校生活を面倒に感じたり、不安の大きさから他人に対する許容度が下がっていたりする生徒もいるかもしれません。しかし、仲間とともに学ぶことができる喜びを味わいながら、コロナ禍とともに生き抜いていく東中生であってほしいと願っています。教職員も、制約のある中で可能な限りのことができるよう、知恵をしぼっていきます。

学校再開にあたり、体育館での全校集会は密を避けるため実施せず、全校放送で校長から話をしました。また、感染症予防や、偏見のない言動で“優しさあふれる大麻東中”をつくっていくことについて、浜本主幹教諭から話をしました。校長から話した内容については、ホームページに掲載しましたので、保護者の皆様にもご覧いただければと思います。

6月のリストア(restart=再び始める)に当たり、入学式での生徒会長の言葉、新入生代表の言葉、生徒会オリエンテーションでの新入生代表の言葉を掲載します。新たな気持ちで進んでいきましょう。



〈入学式〉歓迎の言葉

大麻東中学校生徒会長 木谷 北斗

希望に溢れた春の日差しに包まれた今日、新たな一步を踏み出した新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

新型コロナウイルスの猛威により、先日は保護者の皆さまや在校生のいない中で小学校の卒業式が行われ、寂しい思いをされたと思います。クラスの友達とも十分に別れの時を過ごせず、辛い気持ちもあったと思います。私たちも、中学校を巣立っていく先輩方を見送ることができず、大変悔しい思いをしました。今日の入学式でも、保護者・在校生の出席は叶いませんでしたが、皆さんには強い気持ちで、この大麻東中学校に一步を踏み出してくれました。そんな皆さんを心から歓迎します。

2年前、私たちも「中学校はどんなところなんだろう」「新しい友達ができるかな」と、期待と不安を抱え、校門をくぐりました。しかし、優しく接してくれる先生方や先輩方、そして友達の存在があり、不安は次第に消えていきました。今、心配や不安を感じている人もいると思いますが、皆さんもきっと大丈夫です。悩み事があれば、いつでも先生方や私たち在校生に言ってください。全力でサポートします。

大麻東中学校では学習と部活動を両立させる「文武両道」を伝統としています。どんなことにも全力で、ひたむきに取り組む人が沢山います。もう一つの伝統が合唱です。本来であればこの後、在校生一同で心を込めて、歓迎の合唱を贈りたかったのですが、残念ながら今日は聴いてもらうことができません。改めて機会をつくり、私たちからの歌を贈りたいと思いますので、楽しみにしていてください。

また、前期には体育祭・学校祭の二大行事があります。小学校の運動会や学芸会とは違い、クラスごとに競い合い、団結を高める大事な行事です。準備や練習は大変ですが、私たちはその一つ一つに情熱を注ぎます。新入生の皆さんも、新しいクラスの仲間とぜひ、全力で取り組み、楽しんでください。仲間と一つのものを作り上げた達成感を皆さんにも味わってほしいです。

新入生の皆さんに二つお願いがあります。私たちは、「優しさあふれる大麻東中学校」をめざし、いじめをなくし思いやりを増やすための活動を行っています。皆さんには常に、いじめをしない、させない、許さないという気持ちをもって積極的に生徒会活動に参加してほしいと思います。もう一つ、このような状況になり、全校生徒で様々なことに立ち向かっていかなければならない場面がでてくると思います。何事も諦めたり投げ出したりせず、「もう一回頑張ろう」という気持ちを持ってください。仲間と力を合わせ、皆さんと一緒にこの困難を乗り切っていきたいと思っています。生徒会長として、新入生の皆さんにこの二つのことを強く願います。

中学校の3年間というのは、皆さんのが想像している以上にあっという間に過ぎていきます。ですので、1日1日を大切にして、多くのことを学び、経験し、目標に向かって前進する実りのある3年間にしてください。私たちは皆さんと過ごす中学校生活をとても楽しみにしています。

これからの皆さんの活躍を祈念し、歓迎の言葉とさせていただきます。

〈入学式〉新入生代表の言葉

新入生代表 前田 玖音

桜も咲いていませんが、雪解けと共に春がやってきました。令和2年度、私達86名の新入生は、大麻東中学校に入学します。先生方、入学式の準備をしてください、ありがとうございます。

今日から中学生になります。小学校では、理科、社会、体育の教科で先生が変わっていましたが、中学校ではすべての教科ごとに変わります。そのことが楽しみです。でも、先生方に慣れることができるかどうかが不安です。

教科では、数学の「解くということ」が楽しみです。美術の「何を学ぶかわからない」、そこに興味があります。

1年後は、下級生に尊敬される人になりたいです。がんばりますので、どうぞ皆さん見守っていてください。

〈生徒会オリエンテーション〉 新入生代表お礼の言葉

新入生代表 村上 莉乙

今日は、私たち新入生のために、このような会を催してくださり、ありがとうございます。

入学して2日、制服を着て登校するなど、初めてのことばかりで少し緊張しています。

中学校では、勉強と部活、どちらも全力で取り組みたいです。しかし、慣れない中学校生活に不安がたくさんありますので、先生方、先輩方にお聞きすることがたくさんあると思います。

また、部活動でも、最初は先輩方に頼ることが多いと思いますが、私たち1年生にお力を貸してください。

これから3年間、大麻東中学校の一員としてがんばっていきますので、よろしくお願ひいたします。



↑オリエンテーションでは各委員長から生徒会活動について説明がありました。

TOPICS 5月

臨休中の玄関登校

5月15日(金)、22日(金)に課題受け渡しの玄関登校を行いました。久しぶりに生徒の皆さん顔を見て話をする先生達もうれしそうです。自分の力で課題に取り組むのは大変だったと思いますが、内容を確認しながら各教科のプリントを提出していました。



◆年間行事の見直しを行っています。

今後の教育活動の予定について、昨日、別紙でお配りしていますのでご確認ください。

◆「学校の新しい生活様式」について、プリントをお配りしました。

学校での対応、万が一お子様が感染したときなどの情報提供等について記載しています。ご協力をお願いします。

◆香りのエチケットにご配慮ください。

柔軟剤等の強い香りが化学物質過敏症の方に影響を及ぼす場合があります。「においがきつくて頭が痛い」「気分が悪い」などの不快感を持つ方がいることを意識し、お互いに気をつけましょう。

◆資源回収へのご協力ありがとうございます。 4月収益 6,860円、5月収益 5,790円

☆2番通りより南側(東町、南樹町、新町、泉町、高町、大麻泉町)・・・毎月第2水曜日

☆2番通りより北側(園町、晴美町、元町、北栄町、北町)・・・毎月第2金曜日

未回収などの問い合わせは 江別資源 にお問い合わせください。 (TEL 011-384-1357)

○スクールカウンセラーの相談日

6月1日(月)・8日(月)・22日(月)13:00~16:00です。

○授業参観はまだ実施できませんが、保護者の皆様と情報共有

する機会を設けたく、放課後の時間に学年懇談会(1・3年生は22日、2年生は23日)を予定しています。後日ご案内を差し上げます。

放課後学習予定を変更した場合は学年で連絡します。

日	曜	行 事	日課	給食	部活	放課後学習
1	月	学校再開、4時間授業	4時間	○	△	
2	火	4時間授業	4時間	○	×	1年
3	水	通常日課開始 1年聴力検査 1年部活見学	6時間	○	○	3年
4	木	3年聴力検査	6時間	○	○	
5	金		6時間	○	○	
6	土			○		
7	日			○		
8	月		6時間	○	○	
9	火	二計測・視力検査	6時間	○	○	1年
10	水	入部届締切 学級写真欠席者撮影 資源回収(南側)	5時間	○	○	3年
11	木	1年交通安全教室	6時間	○	休養日	
12	金	全学年標準学力検査 資源回収(北側)	6時間	○	休養日	
13	土			○		
14	日			○		
15	月		6時間	○	○	
16	火	部活動結成集会	6時間	○	○	1・3年
17	水	職員会議	5時間	○	休養日	
18	木	学校祭原案審議	6時間	○	○	
19	金	一斉委員会	6時間	○	休養日	
20	土			○		
21	日			○		
22	月	1・3年学年懇談	6時間	○	休養日	
23	火	3年学力テスト 2年学年懇談	6時間	○	休養日	
24	水	職員会議	5時間	○	休養日	
25	木	教育相談①	6時間	○	○	3年
26	金	教育相談②	6時間	○	○	
27	土			○		
28	日			○		
29	月	教育相談③	6時間	○	○	
30	火	教育相談④	6時間	○	○	